

Juez Casado: Protección de Wilmito está en manos del alto gobierno chavista

Autor Administrator
 Thursday, 02 de March de 2017
 Modificado el Thursday, 02 de March de 2017

De acuerdo a información remitida a través del twitter de RUNRUNES, se conoció esta entrevista realizada a la juez Mariela Casado, ex presidenta del Circuito Judicial del estado Bolívar, a quien el pran presuntamente ordenó asesinar en el año 2010.

En estos momentos en el exilio Casado se confiesa con RUNRUNES y no se explica como Wilmito se encuentra vacacionando en Margarita siendo un criminal de alta monta, quien asesinó incluso a su hermana, tras intentar en su condición de alto funcionario del poder judicial hacer que se cumpliera la Ley en contra del hampán.

Jueces, ministros, un gobernador y un ex director del Sebin formarían parte de la red de conexiones de "Wilmito" con el chavismo. Mariela Casado, ex presidenta del Circuito Judicial del estado Bolívar, a quien el pran mandó a matar en 2010, habla desde el exilio.

"Ese hombre destruyó mi vida, destruyó a mi familia y acabó con mi carrera", dijo luego de conocer que el pran quien planificó el sicariato en el cual fue asesinada por error su hermana María Gabriela Casado, se encuentra en libertad, con un beneficio de régimen de confianza tutelada.

"El no es un delincuente cualquiera, él es un asesino nato y sanguinario", fue lo primero que dijo sobre "Wilmito" Mariela Casado, ex presidenta del Circuito Judicial del Estado Bolívar, al responder el teléfono desde cualquier país del mundo. Ella lo sabe bien, lo conoció, lo vio convertirse en pran de la cárcel de Vista Hermosa, fue testigo de cómo arrojó al sistema de judicial, junto a su familia vivió en carne propia el impacto de las balas del Wilmer José Brizuela Vera, y lo sigue padeciendo siete años después cada semana, cuando acude a terapia con un psicólogo.

En 2010 tuvo que dejar el país después del asesinato de su hermana, María Gabriela Casado, para huir del alcance de Brizuela Vera, su verdugo, y proteger a sus hijos. No tenía opciones, su condición de máxima autoridad del Poder Judicial en Bolívar no le proporcionaba ninguna seguridad. Así lo entendió unos días después del homicidio, cuando un amigo criminólogo la llevó a Caracas a hablar con el comisario Wilmer Flores Trosel, director del Cuerpo de Investigaciones Científicas, Penales y Criminalísticas en ese entonces.

"Doctora le recomiendo que se vaya del país. Yo en el Estado no le puede garantizar su seguridad", le confesó Flores Trosel en una mezcla de preocupación y honestidad. El jefe policial le confió, además, que meses antes había recibido en su despacho de la avenida Urdaneta a "Wilmito" -para ese momento prófugo de la justicia-. Llegó en compañía de la dirigente chavista y líder de los círculos bolivarianos, Lina Ron.

Para ese momento, junio de 2010, Hugo Chávez era el Presidente de la República, y Tareck El Aissami era el ministro de Relaciones Interiores y Justicia. Ambos se comunicaron telefónicamente con Casado y le ofrecieron la posibilidad de refugiarse en una embajada con un cargo administrativo. Tampoco ellos se arriesgaron a comprometer al Estado garantizando la seguridad de una jueza.

Un plan con intención directa con la gobernación de Bolívar

Mariela Casado conoció a "Wilmito" en 2006 cuando ella era jueza de la corte de apelaciones y él cumplía una condena por el secuestro de un empresario de Ciudad Bolívar. "Estaba preso desde 2005 y ya había sido condenado antes por porte ilícito de armas. La condena por el plagio se dio en 2006 y yo fui la jueza ponente que ratificó la sentencia de 10 años, eso quiere decir que le correspondía salir en 2015 por ese caso", explicó.

"Desde 2006 se hizo el plan. No se conocía esa figura en Venezuela. Antes de eso el Estado tenía control en los penales. Fui jueza de primera instancia y visité centros de reclusión, como Tocuyito. Y se podía entrar y hacer requisas. A finales de ese año "Wilmito" dijo en una reunión ante autoridades de seguridad de la región: "no voy a entregar las armas porque las armas son las que me dan a mí el poder", relató la ex jueza.

Recordó que hasta ese momento el líder de Vista Hermosa era Oswaldo Martínez Ojeda, el jefe de la primera megabanda que hubo en el país, dedicada al robo de blindados en todo el territorio nacional y a quien se le imputa el asesinato de más de una docena de funcionarios de cuerpos de seguridad. "Él era la autoridad ahí, un hombre también sanguinario que infundía terror. Pero a este no le gustaba la visibilidad, como sí le gustaba a Brizuela", comentó Casado.

A Martínez Ojeda lo trasladan a Carabobo y así comenzó el plan de "Wilmito". La ex jueza recuerda que: "Desde ese momento no se pudo entrar más al penal de Vista Hermosa. Se convirtió en un búnker. Los alguaciles no podían entregar boletas de excarcelación o traslado. Ya habían sacado al personal penitenciario de las instalaciones. Los funcionarios de prisiones tenían que despachar desde un toldo que colocaron afuera de la cárcel".

"Estaban en la calle, trabajando en la calle, todo el mundo los veía, todo el mundo lo sabía y nadie, ninguna autoridad hacía nada?"

"No, nada. Hay oficinas del comandante de la GNB del destacamento de la cárcel donde decía que no sabía a qué hacer con el Wilmito, que salía y entraba y que con el cuento de los juegos deportivos salía y se quedaba. Iba al bingo Calipso, donde -por cierto- escondieron los carros que usaron para matar a mi hermana."

Mariela Casado recuerda que en su condición de presidenta del Circuito Judicial enviaba al TSJ, al MRIJ y al destacamento de la GNB informes sobre las fiestas que programaba el plan en Vista Hermosa y nadie respondía.

Según el relato de quien fue la máxima autoridad del Poder Judicial en Bolívar, luego ocurrieron una serie de hechos irregulares. "Se hacían reuniones en el comando de la Guardia Nacional y ya se comenzaban a manejar los intereses del plan".

"¿Puede explicarse mejor, cómo se manejaban los intereses de Brizuela?"

"En las reuniones sobre las políticas de seguridad de la región se hablaba de las exigencias de "Wilmito". Incluso había una persona que era un enlace entre la gobernación y la cárcel, que solo se entrevistaba con "Wilmito". La relación, supongo, empieza por tener a un tipo que mantuviera el control y evitara las huelgas en la cárcel. La GN tenía que tomar

alguna decisi3n que molestara al pran.

â€“¿Enlace de la gobernaci3n? ¿Qui3n era el gobernador?

â€“Rangel G3mez (Francisco). Siempre ha sido Rangel G3mez. Pero incluso, ya despu3s el pran no le permiti3 entrar m3s a la c3rcel al representante de la gobernaci3n.

A estas demostraciones de poder le siguieron las fiestas en el penal, la presencia de grupos musicales y la apertura de un restaurante. â€œDesde cosas insignificantes como esas hasta permitir o no el ingreso, salida y traslados de reclusos. Pero uno de los hechos m3s escandalosos fue la fuga de los asesinos de Carolina Di Lucca. Todo el mundo en Bol3var sabe que se fueron por la puerta caminandoâ€•, asegur3 Casado.

Carolina Di Lucca era hija del coronel Roberto Di Lucca, jefe de Estado Mayor del Teatro de Operaciones N5, de Bol3var, y fue asesinada en mayo de 2006 en venganza porque su padre decomis3 2.700 kilos de coca3na a un grupo delictivo integrado por miembros del ELN y el hampa com3n. Ch3vez lament3 el asesinato en una cadena, casi todos los responsables fueron detenidos, pero poco despu3s lograron fugarse de c3rceles de Bol3var. Al militar lo sacaron del p3s y lo enviaron a la embajada de Guyana.

â€œNo te puedo hablar de justicia porque es una palabra que se perdi3, con esa fuga se perdi3. El director del internado dec3a que no pod3a ir en contra de las pol3ticas de Brizuela. Al Estado nunca le ha interesado lo que tiene que ver con los centros penitenciariosâ€•, dijo la ex jueza.

Jefe del Sebin, jueces y alguaciles en el c3rculo de â€œWilmitoâ€•

Mar3a Gabriela Casado, profesora de la Universidad de Oriente, de 37 a3os de edad, fue asesinada el 17 de junio de 2010 por varios sicarios que le efectuaron tres disparos. â€œLa muerte de mi hermana fue la destrucci3n de su vida y de todos nosotros. Yo llevo un pu3al en mi espalda, porque nunca se me va a quitar de encima saber que ese era mi lugar y no el de ellaâ€•, dice la ex jueza.

Por el sicariato de Casado fueron imputadas 11 personas, entre ellas Roisy Wilmary Brizuela Macuare, hermana de â€œWilmitoâ€• y Reinaldo Jos3 Figarella Zambrano. â€œElla, la hermana de Wilmito, ten3a una relaci3n sentimental con Jos3 Carlos Figarella D3az, diputado a la Asamblea Legislativa del estado Bol3var por el PSUV, que los proteg3-aâ€•, explic3 Mariela Casado.

El diputado Figarella D3az, quien tambi3n fue alcalde del municipio Sucre del estado Bol3var, fue asesinado en abril de 2012, en un supuesto intento de robo.

Otro de los imputados por su participaci3n en el crimen fue Rafael Ventura P3rez Ytao, quien se desempe3aba como alguacil del circuito judicial penal de Bol3var. En la investigaci3n se estableci3 que entre el 19 de junio (dos d3as despu3s del homicidio) y el 25 de julio hubo 19 llamadas entre los tel3fonos de P3rez Ytao y â€œWilmitoâ€•, la mayor3-a coincid3-a con las fechas de las audiencias de los imputados por el homicidio.

El rastreo de llamadas fue tambi3n lo que permiti3 a los investigadores del Cicpc establecer la autor3-a intelectual de

Wilmer Brizuela en el sicariato (delito establecido en la Ley contra la Delincuencia Organizada). Para ese momento el pran se encontraba recluido en la mÃ¡xima de Tocuyito, en Carabobo, pues en 2009 se vio involucrado en una presunta fuga.

En la revisiÃ³n de los nÃºmeros telefÃ³nicos de los que disponÃ­a el pran para la fecha, no solo se encontrÃ³ el cruce de llamadas con los responsables del sicariato. â€œTambiÃ©n habÃ­a una llamada del comisario (Luis Enrique) HernÃ¡ndez Sanguino, director del Sebin en BolÃ­varâ€•.

â€ˆ¿El director del Sebin llamaba al pran por telÃ©fono?

â€ˆSÃ­, lo llamÃ© el mismo dÃ­a del asesinato de mi hermana. Primero me llamÃ© a mÃ­ para darme el pÃ©same, porque yo no estaba en Ciudad BolÃ­var ese dÃ­a, y despuÃ©s se comunicÃ³ con Brizuela. Yo supongo que para confirmarle que se habÃ­an equivocado y que yo estaba viva. La fiscalÃ­a determinÃ³ este recorrido telefÃ³nico.

â€ˆ¿Y quÃ© pasÃ³ despuÃ©s, se comprobÃ³ si habÃ­a relaciÃ³n entre el comisario HernÃ¡ndez Sanguino y el pran?

â€ˆEso se quedÃ³ asÃ­. Al comisario lo mataron un tiempo despuÃ©s.

El comisario Luis Enrique HernÃ¡ndez Sanguino fue asesinado en diciembre de 2013. Su cuerpo fue localizado con varios impactos de bala en un sector de Parque Caiza, luego de permanecer desaparecido durante 16 dÃ­as. Las autoridades nunca informaron de su desapariciÃ³n. El funcionario habÃ­a dejado el Sebin y se desempeÃ±aba como jefe de Seguridad del Banco de Venezuela.

â€ˆAdemÃ¡s del comisario, y el alguacil Â¿consiguieron alguna otra vinculaciÃ³n telefÃ³nica entre â€œWilmitoâ€• y funcionarios Estado?

â€ˆHay un juez que sigue activo en BolÃ­var. El dÃ­a anterior al asesinato de mi hermana y el mismo dÃ­a del crimen uno de los imputados por el homicidio se comunicÃ³ con Â¿.

Mariela Casado tambiÃ©n describiÃ³ como sospechoso que dos dÃ­as antes del asesinato (el 15 de junio de 2010) un juez de ejecuciÃ³n otorgÃ³ la libertad al autor material del sicariato, Luis RamÃ³n Acosta Vriggs. â€œAdemÃ¡s por el homicidio nunca fue imputado un hombre apodado â€œEl Ciegoâ€•, que estuvo entre los atacantes de mi hermana y controla la minerÃ­a en El Callao y Tumeremoâ€•, agregÃ³.

â€œAllÃ­ vine a darme cuenta de que la corrupciÃ³n no se entiende como un acto que conlleva sangre. Creen que es solo recibir dinero. Yo decÃ­a cada quien con su conciencia. Y pensaba: â€ˆa mÃ­ no me iba a pasar nada, porque yo estoy dando ejemploâ€™. Conmigo no hay corrupciÃ³n, pero no, resulta que casi todos mis compaÃ±eros estaban involucrados en corrupciÃ³n y yo era un estorboâ€•.

Â¿

<https://www.el-carabobeno.com/juez-casado-proteccion-wilmito-esta-manos-del-alto-gobierno-chavista/>

